

inviter à donner à cette exposition une part de votre attention, en dehors des séances du congrès.

En remerciant de nouveau les personnages distingués qui ont bien voulu venir rehausser de leur présence l'éclat et la solennité de l'ouverture de ce congrès, il ne me reste qu'à Messieurs, vous exprimer mes meilleurs souhaits pour le succès de vos travaux et de vos délibérations.

---

Parmi toutes les suggestions pratiques qui ont été faites au dernier Congrès de Québec, nous croyons que l'une des plus importantes est celle qui a été soumise par M. le Docteur Savard, de Ste-Marie, Beauce, au sujet de la tuberculose. Aussi avons-nous cru opportun de publier dans le présent numéro un aperçu de la conférence qu'il a donnée à ses co-paroissiens sur cette importante partie de l'hygiène privée.

La portée d'une telle initiative ne saurait échapper à personne. Il est évident que si nos familles canadiennes connaissaient mieux les résultats en cette matière seraient surprenants. Nous n'entendons pas dire que la conférence du Dr Savard renferme beaucoup d'idées nouvelles, mais nous est avis que si la même chose était pratiqué par tous les médecins, le taux de la mortalité serait très rapidement réduit à un minimum surprenant.

Pour diffuser cet enseignement et dispenser le plupart des médecins d'avoir à rédiger leurs notes sur ce sujet nous avons cru leur être utile en leur offrant avec les compliments de l'auteur, cet entretien familial amplement suffisant et tout à fait recommandable pour l'édification de nos

Nous ne saurions trop recommander à tous les confrères qui ont au cœur des idées de science, de patriotisme et de dévouement humanitaire, de s'emparer de cette conférence pour la répéter dans leur paroisse respective. Nous croyons sincèrement que c'est la manière de sanctionner la résolution du Congrès sur cette importante question.

---